

## Auftritt in Haarlem

**Achern/Haarlem** (red). 180 Sängerinnen und Sänger von beiden Seiten des Rheins und ihr Chorleiter Olaf Fütterer (Achern) sind von einer Konzertreise aus den Niederlanden zurückgekehrt. In Haarlem haben die Singakademie Ortenau mit Sitz in Achern, der Philharmonische Chor Baden-Baden, das Collegium vocale Strasbourg-Ortenau und der HET Promenade Orkest Amsterdam gemeinsam mit der Christlichen Oratoriumvereinigung Haarlem (COV) und Solisten das Oratorium „Erntefeier“ von Heinrich von Herzogenberg aufgeführt. Der niederländische Kulturkritiker sprach von einer „auffallenden Homogenität“. Die kann man am 18. November im Temple Neuf in Straßburg und am 19. November, 18 Uhr, im Bénazet-Sal des Kurhauses Baden-Baden erleben. Auch dort werden Mitglieder der COV Haarlem mit auf der Bühne stehen. Als Solisten wirken Nathalie de Montmollin (Sopran), Marlene Lichtenberg (Alt), Peter Koppelman (Tenor) und Duccio Dal Monte (Bass) mit. Das Konzert in Baden-Baden wird von Piet Hulsbos (COV Haarlem) geleitet, das Konzert in Straßburg von Olaf Fütterer.

**i** Internet

[www.singakademie-ortenau.de](http://www.singakademie-ortenau.de)



*ALS HAUPTWERK ihrer Zusammenarbeit im Jahr 2017 führen 180 Sänger aus Europa in Baden-Baden das Oratorium „Erntefeier“ auf. In Haarlem (Foto) standen sie dieser Tage bereits erfolgreich auf der Bühne.*

*Foto: Singakademie Ortenau*